

El presidente del Consejo Evangélico de la Comunidad de Valencia asiste invitado al acto en representación del colectivo evangélico



Mónica Oltra en su discurso de toma de posesión / Foto: Fernando Bustamante / Diario El Levante – EMV

(VALENCIA, 18/06/2019) La vicepresidenta de la Generalitat Valenciana, **Mónica Oltra**, tomó posesión de su cargo el pasado lunes 16 de junio, junto con todos los miembros del nuevo Consejo Autonómico.

En su discurso, Oltra comunicó a los asistentes que seguirá al frente de la Consejería de Igualdad y Políticas Inclusivas; mostró su satisfacción porque “durante su mandato se haya podido dar asistencia a más de 80.000 personas dependientes”; y se comprometió a seguir

trabajando contra la violencia de género y a preservar el planeta frente al cambio climático como un legado necesario para las futuras generaciones. Al terminar dio las gracias a su madre y a sus dos hijos por el apoyo a “su vocación de servicio”.

Al acto, celebrado en el patio central del Palacio de la Generalitat, asistieron, en su mayoría, políticos de Compromís, representantes de las entidades que conforman el Tercer Sector (acción social, economía social, etcétera) y representantes de las confesiones católica, evangélica, judía e islámica.

En representación de los evangélicos fue invitado **Javier Piquer**, presidente del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana.

Fuente: Consejo Evangélico de Valencia / Redacción: Javier Piquer, Ana Domínguez